

Herr Friedrich:

Das Parkaufkommen auf der Josef-Kreuser-Straße ist auf Grund der Baumaßnahme Hauptstraße stark erhöht. Es wurde von Anwohnern berichtet, dass Rettungsfahrzeuge umdrehen mussten, weil die Straße zugeparkt wurde.

Ist diese Situation der Verwaltung bekannt?

Antwort der Verwaltung:

Der Verwaltung ist der Sachverhalt in dieser Form nicht bekannt. Durch Rückfragen bei den Rettungsdiensten konnte die Problematik nicht bestätigt werden. Die Mitarbeiter des Ordnungsaußendienstes werden diesen Bereich verstärkt kontrollieren. Dabei werden auch die Abendstunden und Wochenenden mit einbezogen.